

Le championnat ibero-américain de triathlon est annoncé à La Havane



La Havane, 17 nov. (RHC)-. La seconde édition du championnat ibéro-américain de triathlon a été annoncée ce lundi après-midi au cours d'une conférence de presse.

Cette année, le 1er triathlon de La Havane a eu lieu les 24 et 25 janvier et la prochaine édition est prévue les 13 et 14 février 2016, dans ses trois modalités: longue distance, moyenne distance et Sprint. C'est-à-dire: 750 mètres à la nage, 20km en vélo et 5km de course à pied.

Le triathlon de La Havane accorde des points pour le classement olympique, en vue des JO de Rio.

«Nous avons changé la date afin d'attirer une plus grande participation, le mois de janvier nous semblait compliqué vu le grand nombre de sportifs qui se reposent en décembre et qui, en janvier, ne sont donc pas en pleine forme» a déclaré Alejandro Puerto, responsable de ce sport, au micro de Radio Havane Cuba.

De son côté, Marisol Casado, présidente de l'Union Internationale du Triathlon, a

annoncé au cours de la conférence de presse que Cuba avait bien des chances d'organiser en 2017 l'une des étapes de la Coupe du Monde de ce sport.

La nouvelle a été accueillie avec joie par les principales figures de ce sport à Cuba : Michel Gonzalez, Leslie Amat et Ana Leidis Arias.



Radio Habana Cuba